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Губернатор поставил 
«отлично»
Евгений Куйвашев оценил новое здание школы, построенное по его поручению 
в отдаленном селе региона 

Евгений Куйвашев в обновленной общеобразовательной школе Нижнеиргинского пообщался  
с педагогами и учениками

СВ
Е.

РФ

Михаил БАТУРИН

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ вчера 
работал в Красноуфимском районе. 
Главным объектом внимания главы 
региона стала школа в отдаленном 
селе Нижнеиргинском. Это учебное 
заведение размещается теперь 
в новом здании, построенном 
по личному поручению губернатора. 
Строительные работы проводились 
в 2022‑2023 годах в рамках нацпроекта 
«Образование» за счет областного 
и федерального бюджетов. Благодаря 
современной школе село с уникальной 
трехсотлетней историей обретает 
новую жизнь.

Губернатор Евгений Куйвашев при-
езжает в Нижнеиргинское не впервые. 
Село, расположенное в 40 километрах 
к северо-западу от Красноуфимска, – од-
но из красивейших мест района, да к то-
му же с богатой историей. Датой основа-
ния Нижнеиргинского считается 1730 
год, когда был запущен построенный 
братьями-староверами Петром и Гаври-
илом Осокиными на реке Иргине меде-
плавильный завод. Именно здесь выпу-
скались первые русские самовары (прав-
да, позже доменную печь остановили по 
личному распоряжению Емельяна Пу-
гачева). В военные годы в Нижнеиргин-
ском шили армейские ремни, портупеи 
и патронташи для фронта, а позднее ра-
ботал филиал фабрики «Уралобувь». 

>100 единиц 
техники 

и 578 человек задействованы 
на строительстве моста через 
реку Большая Сарана, который 
станет частью скоростной 
трассы М-12 «Восток», 
проходящей по территории 
Свердловской области

Строительство магистрали 
станет еще одним шагом 
в реализации проекта «Сухой порт», 
инициированного губернатором 
Евгением Куйвашевым. Крупнейший 
транспортно-логистический центр 
позволит решить приоритетные 
задачи по созданию новых 
грузовых логистических маршрутов, 
обеспечивающих связь Северного 
морского пути и Транссиба 
с Западным Китаем и Каспийским 
морем.

>1,4 тысячи 
волонтеров

голосования за объекты 
благоустройства 
зарегистрировались 
в Свердловской области

Они будут рассказывать о проекте 
«Формирование комфортной 
городской среды» национального 
проекта «Жилье и городская 
среда». Наиболее активных ждет 
масштабная программа мотивации 
и поощрения: от туристических 
поездок до подарочных 
сертификатов. Также каждому 
добровольцу в ходе работы будут 
начисляться баллы, которые он 
сможет потратить на сервисах 
партнеров.

Власть и бизнес: разговор на равных
В Екатеринбурге пройдет форум «Большой открытый диалог» 

Сергей РЫБАКОВ 

Публичная дискуссия, направленная на 
решение актуальных вопросов развития 
бизнеса, пройдет в Свердловской 
области с участием представителей 
федеральных и региональных органов 
власти, бизнес‑объединений и компаний 
с выручкой от одного миллиарда 
рублей. Пятый инвестиционный форум 
«Большой открытый диалог» состоится  
1 марта в Синара Центре.

Основная тема форума 2024 года – 
развитие инфраструктуры. В пленар-
ной сессии примут участие замести-
тель губернатора Свердловской области 
Дмитрий Ионин, президент Уральской 
торгово-промышленной палаты Андрей 
Беседин, президент «Деловой России» 
Павел Титов, вице-президент Россий-
ского союза промышленников и пред-
принимателей Мария Глухова, первый 
вице-президент «Опоры России» Эдуард 
Омаров.

В числе заявленных сессий: «Циф-
ра» в помощь: как упрощается процесс 
доступа к земельным участкам и мерам 
поддержки», «Инвестиционная инфра-
структура: перспективы развития», «Ин-
струменты «умного контроля», «Транс-
формация бизнеса из МСП+ в крупный 
бизнес» и другие.

«Одна из целей национального про-
екта «Малое и среднее предпринима-
тельство», инициированного Прези-
дентом России Владимиром Путиным, 

– обеспечение качественного роста ма-
лых и средних предприятий, их пере-
хода из сегмента в сегмент, а также уве-
личение количества эффективных ком-
паний. И мы подробно будем разбирать 
эти вопросы в рамках форума. Погово-
рим также о подводных камнях масшта-
бирования бизнеса и мерах по стиму-
лированию роста», – рассказал министр 
инвестиций и развития Свердловской 
области Вадим Третьяков.


